

### 林 宏明

高30期

野球部所属

伊丹シティホテル株式会社



創立100周年、誠におめでとうございます。

合わせて、100周年事業に携わっておられる同窓生の皆様に、感謝を申し上げます。

私は現在、兵庫県伊丹市内の伊丹シティホテルで勤務しております。新卒第1期生としてホテルのオープニングから35年間同ホテルにて勤務しております。強い志を持って業界に飛び込み、当初は若気の至りで、がむしゃらに業務をしていました。

同期入社に、野球経験者が多くいたこともあり、すぐに職場で野球同好会を立ち上げ、上司が監督、私が主将という立場で、日曜日に勤務の関係で野球が出来ないチームのために、早朝に野球ができる連盟が伊丹市内にあることを知り、加盟しました。「伊丹早朝野球連盟」という組織です。連盟に所属後、5年程経た頃、当時の連盟理事長から事務局の役割をして欲しい、と打診があり、お受けしました。以来、気が付けば現在に至るまで29年間、伊丹早朝野球連盟事務局長として、試合日程、会計、審判員手配、雨天連絡、グラウンド手配など、多岐にわたり早朝野球のお世話をさせていただいています。

合わせて、私は息子が野球を始めた16年前から現在まで、地元小学校の野球チームで小学生の指導を行っており、またチーム組織の理事長として、運営にも携わっています。

思い起こせば、高校生の現役選手としては大した選手でもなかった私ですが、当時の監督、先輩方から技術面はもちろん、精神面や生活態度など、学んだことは多く、時代背景は違えど、現在の子供たちの指導にも役立っているように感じています。就職した当初は、ホテルマンとしてチャンスがあれば、現在のホテルにこだわらず、別の場所で、ステップアップも考えていましたが、ホテルマンとお客様の立場で地域の皆様方との交流ができ、野球を通じて地域に対してお世話をさせていただくことにより、「伊丹」という地域に対する思いが強くなり、「人生の6割以上を過ごさせていただいた、この地に対して少しずつでもご恩返しをしたい。」という思いに変化して参りました。

今後も、我が母校登美丘高校で学んだ経験を、ホテル業務に携わりながら野球を通じて地域の皆様と共に、伊丹の地域社会に少しでも貢献して参りたいと考えています。結びに今後の登美丘高校のさらなる発展を祈念申し上げます。

この度は、誠におめでとうございます。

#### ■プロフィール

1982年3月 登美丘高校卒業

1987年3月 神戸学院大学卒業

1987年4月 伊丹シティホテル株式会社入社

2022年現在 伊丹シティホテル株式会社 営業部 次長

伊丹早朝野球連盟 事務局長

天神川少年野球 理事長

既婚 子供2男 共に社会人